

Frau Chur-Lahl knüpft an den öffentlichen Tagesordnungspunkt Ö4 an und erklärt, dass in der Begründung zum Beschlussvorschlag die Verwaltung auch auf die Diskussion mit dem Investor über das Handlungsfeld Ökologie und Nachhaltigkeit hingewiesen hat. Frau Chur-Lahl stellt die Nachfrage, ob es in diesem Bereich Fortschritte gegeben hat und inwiefern die Ergebnisse des beschlossenen Klimafolgenanpassungskonzepts berücksichtigt werden.

Die Verwaltung antwortet, dass bis zur Bürgerversammlung von Seiten des Investors ein energetisches Konzept vorgelegt wird.